

181 CJH Barru Ikuti Bimbingan Manasik, Begini Pesan dan Harapan Bupati Suardi Saleh !

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JURNALIS.ID

May 13, 2023 - 09:14



181 Calon Jemaah Haji (CJH) asal Kabupaten Barru yang sudah melunasi biaya perjalanan ibadah haji mengikuti bimbingan manasik haji di Lantai 6 MPP

BARRU- 181 Calon Jemaah Haji (CJH) asal Kabupaten Barru yang sudah melunasi biaya perjalanan ibadah haji mengikuti bimbingan manasik haji di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Jumat (12/05/2023).

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Pemerintah Daerah dan Kementerian Agama Kabupaten Barru yang dibuka langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

Kegiatan ini dihadiri langsung Anggota komisi VIII Drs. H. Samsu Niang, Kabag TU Kanwil Kemenag Sulsel, Kepala Seksi Haji dan Umroh Kanwil Kemenag

Sulsel, Sekretaris Daerah Barru, Jajaran Kemenag Kab.Barru, Kepala Dinas Kesehatan, Kabag Kesra, Kepala Perwakilan BSI Barru.

Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si saat membuka acara dengan mengajak jamaah membaca kalimat talbiyah. Kalimat talbiyah ini menurutnya agar pemenuhan jawaban dan pengabdian terhadap sebuah panggilan dengan niat dan ikhlas.

Suardi Saleh berpesan kepada seluruh CJH agar mulai hari ini hendaknya sekali lagi meluruskan niat dan menyempurnakan ikhtiar dengan penuh keikhlasan dan semata-mata mengharap ridho Allah SWT guna memenuhi panggilan-Nya.

"Bimbingan manasik sangat penting karena melalui praktek manasik haji ini, bagi para jamaah bisa mempraktekan semua pengetahuan yang telah diterima dalam bimbingan manasik haji sebelumnya, sehingga diharapkan jamaah siap dan mandiri dalam melaksanakan seluruh kegiatan ibadah haji dengan baik dan benar serta khusyuk, serta memperoleh Predikat haji mabrur,"ucap Suardi.

Suardi Saleh mengharapkan para jamaah menjaga kesehatan dan rutin berolah raga. Kemudian juga para jamaah jaga sikap dan perilaku.

Sementara Anggota Komisi VIII DPR RI Drs Samsu Niang menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada Bupati Barru yang hari ini hadir bersama kami.



"Saya kagum kepada beliau karena tempat pelaksanaan bimbingan manasik ini tempatnya sangat bagus dan nyaman," ujarnya

menyampaikan maksud kehadirannya untuk memastikan tugas selaku fungsi pengawasan dan legislasi. Terkait pula dana haji yang diturunkan di Sulsel apa sudah dimanfaatkan dengan baik.

Legislator PDIP mengungkapkan jika berbicara masalah haji maka Komisi VIII DPR RI sudah melakukan rapat dengan Kementerian Agama terutama yang berkaitan dengan penerbangan.

Komisi VIII melakukan komunikasi dengan Kedutaan Besar Arab Saudi menyangkut perjalanan, hotel, makan dan berbagai kegiatan di tanah suci.

"Insha Allah Komisi VIII terus mengawal proses pelaksanaan ibadah haji untuk memberi rasa nyaman bagi jamaah," tutup Anggota DPR RI.

Kepala Kementerian Agama Kabupaten Barru Dr. H. Jamaruddin melaporkan bahwa manasik tingkat Kabupaten Barru dua hari di MPP Barru. Sedangkan manasik tingkat kecamatan dilaksanakan selama 8 hari di empat titik.

"Kami sampaikan kepada semua pihak atas dukungan dan terlaksananya kegiatan ini dengan berpedoman dasar Pelaksanaan : Undang-undang Nomor 8 Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Ibadah Haji dan Umrah (Lembaran Negara RI Tahun 2019 Nomor 75, Tambahan Lembaran Negara RI Nomor 6638); Peraturan Menteri Agama Nomor 13 Tahun 2016 tentang Pembiayaan dan Penggunaan Biaya Penyelenggaraan Ibadah Haji," sebut Jamaruddin.

Lebih lanjut disampaikan bahwa Keputusan Direktur Jenderal Penyelenggaraan Ibadah Haji dan Umrah Nomor 146 Tahun 2022 tentang Pedoman Pelaksanaan Pembimbingan Jemaah Haji Reguler Tingkat Kab/Kota dan Kecamatan Tahun 1444 H/2023 M.

Adapun maksud dan tujuan untuk meningkatkan ketahanan dan kemandirian jamaah haji, dalam menunaikan ibadah haji sesuai dengan syariat Islam dan ketentuan peraturan yang berlaku Meningkatkan Penyelenggaraan Manasik Haji bagi Jemaah Haji Reguler Tahun 1444 H/2023 M secara terencana, sistematis, terukur dan terstruktur.

Berikut jumlah peserta Calon Jamaah Haji Kab. Barru Tahun 2023 yang mengikuti bimbingan manasik yaitu sebanyak 181 Orang dengan rincian Kuota/porsi Haji Kab. Barru pada Tahun 2023 adalah 162 Porsi (berdasarkan No. Urut porsi) dan yang telah melakukan pelunasan sebanyak 160 orang. (2 orang yg tidak melakukan pelunasan menunda karena sakit), Kuota Prioritas Lansia Kab. Barru Tahun ini sebanyak 5 kuota (3 telah melakukan pelunasan dan 1 meninggal, 1 sakit) kemudian Cadangan untuk Tahap pertama adalah 10 ?ri jumlah kuota sebanyak 16 Kuota (12 orang telah melakukan pelunasan dan 4 orang menyatakan tunda). Cadangan ditahap kedua yaitu 5 % sebanyak 8 kuota (6 orang menyatakan bersedia melakukan pelunasan dan 2 orang menunda), sementara masih dalam proses pelunasan di BSI.

Jadi Jumlah Jamaah Haji Kab. Barru secara keseluruhan yang telah melakukan pelunasan dan biometrik adalah 175 orang. (sisanya 6 orang cadangan sementara proses pelunasan dan biometrik). Jamaah perempuan sebanyak 123 orang, laki-laki 52 orang. Jamaah pelimpahan jemaah yang akan berangkat sebanyak 12 orang Jamaah dengan Usia termuda berusia 27 tahun a.n. Nur tuti kirana (dari Ralla Tanete Riaja), sedangkan usia tertua adalah Rappe 92 Tahun asal Tanete Riaja. Jumlah waiting list 4726 pertanggal 12 Mei 2023 Kouta

Kabupaten 162 orang Masa tunggu 28 tahun (tahun 2051) Dari 4726 ada 45 orang berumur di atas 80 tahun.

(HIKP)